

« Maltraitance d'une personne âgée par l'entourage familial : la question du signalement au procureur, une décision complexe »

Lundi 5 décembre à 14 h

Cette demi-journée est l'occasion de réfléchir autour de la question du signalement d'une personne âgée maltraitée et d'aborder les questions éthiques rencontrées par le professionnel face à cette prise de décision.

À partir de situations vues ou entendues, quelques vignettes de situations cliniques seront partagées et analysées sous plusieurs angles d'éclairage avec la participation de :

- Françoise BENEZECH-BAISSUS, 1^{er} vice-procureur au Parquet de Paris
- Matthieu ELGARD, consultant-formateur et philosophe
- Renée FROELIGER, psychologue clinicienne
- Emilie GABILLET, psychologue clinicienne
- Claude LEPRESLE, président d'ALMA Paris
- Raphaëlle MARTIN, coordinatrice de la Plateforme d'accompagnement pour les aidants DELTA 7

Inscriptions auprès de Raphaëlle MARTIN.

Par mail : par75@delta7.fr

Par téléphone : 06.51.01.77.91

Merci d'indiquer vos nom/prénom, service et mail afin de recevoir une confirmation.

Accès à la rencontre :

Mairie du 18^e – Salle des Mariages

1, place Jules Joffrin – 75018 Paris

M° : Jules Joffrin, ligne 12

Bus : 31, 60, 80, 85, Montmartrobus



Entrée libre pour les professionnels salariés ou bénévoles du secteur gérontologique

Dispositif du plan Alzheimer 2008-2012, la Plateforme d'accompagnement et de répit est dédiée aux aidants de personnes âgées désorientées (maladie d'Alzheimer ou troubles apparentés). Elle a pour mission d'apporter soutien et répit aux familles avec des propositions proches de leurs domiciles. La Plateforme d'accompagnement DELTA 7 couvre les arrondissements du nord de Paris (8e, 9e, 10e, 17e, 18e, 19e).

ALMA Paris est une plateforme d'écoute parisienne des personnes âgées maltraitées ou en souffrance. Elle est soutenue par la DASES.